

Antrag des Hans-Dieter Birkenhoff vom 29.07.2012 auf verkehrsberuhigende Maßnahmen für Tweehörnweg / Osterstrasse

Herr Hans-Dieter Birkenhoff hat zusammen mit Herrn Gerold Schlär stellvertretend für eine Vielzahl von Anlieger des Tweehörnwegs und der Osterstraße am 03.08.2012 den vorgenannten Antrag dem Bürgermeister und mir persönlich überreicht. Das entsprechende Schreiben umfasst mehrere Anträge und eine Liste mit 121 Unterschriften.

Dieses Schreiben wurde in der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 09.08.2012 bekannt gegeben.

Mit Schreiben vom 23.08.2012 beantragt die Fraktion Zukunft Varel die Behandlung dieses Themas in den entsprechenden Ratsgremien und bittet gleichzeitig darum, die Ergebnisse der durch die Verkehrswacht am Tweehörnweg durchgeführten Verkehrsüberwachung kurzfristig den Fraktionen zur Beratung zur Verfügung zu stellen.

Anfang Juli 2012 hat die Verkehrswacht mit dem sog. Viacountgerät eine Verkehrsüberwachung am Tweehörnweg durchgeführt. Die Auswertung der Verkehrswacht liegt der Verwaltung bisher nicht vor. Laut tel. Auskunft des Herrn Becker von der Verkehrswacht am 31.08.2012 wird diese Auswertung der Stadt Varel in den nächsten Tagen übersandt. Nach Erhalt der Auswertung wird diese den Fraktionen kurzfristig zur Verfügung gestellt.

Am 27.08.2012 ging hier ein weiteres Schreiben des Herrn Birkenhoff ein. Dieses Schreiben umfasst eine Aufstellung mit LKW's und Bussen mit einem Gesamtgewicht von über 7,5 Tonnen, die den Tweehörnweg befahren haben. Seitens der Verwaltung werden die Fahrzeughalter schriftlich angehört und die Angelegenheit anschließend an den Landkreis Friesland zwecks Ahndung abgegeben. Eine Verfolgung der dargestellten Geschwindigkeitsübertretungen ist nicht möglich. Mit dem Schreiben vom 29.07.2012 werden weiterhin Schäden an der Strasse aufgezeigt. Hierzu wird Herr Kreikenbohm ausführen.

Die Anträge des Herrn Birkenhoff decken sich mit den Anträgen des Herrn Schwalbert und der Fraktion Zukunft Varel. Diese Anträge waren auch Anlass für die Verkehrsüberwachung am Tweehörnweg.

Nach Vorlage der Auswertung werden die Entscheidungen über die den Tweehörnweg betreffenden Anträge erfolgen. Die die Osterstrasse betreffenden Anträge werden vorerst zurückgestellt. In der Osterstrasse soll ebenfalls das Viacountgerät aufgestellt werden. Die entsprechende Auswertung soll in diese Entscheidung mit einfließen.